

La coupe du monde masculine d'épée junior revient à Cuba



San Salvador, 9 nov. (PL)-. Le Cubain, Luis Enrique Paterson a remporté la Coupe du monde d'épée masculine, catégorie junior organisée pour la quatrième fois consécutive à San Salvador, la capitale salvadorienne.

Dans des déclarations à l'agence Prensa Latina, le jeune Cubain s'est dit heureux de sa victoire mais il a avoué qu'au début du tournoi il avait un peu peur car ses adversaires étaient très forts.

«Je me suis amusé... et je ne me suis pas employé au maximum, mais je fais de l'escrime à la façon dont mes entraîneurs m'ont appris à Cuba depuis la base» a signalé Luis Enrique Paterson.

La médaille d'argent est allée à Eduardo García du Pérou et celle de bronze au Salvadorien, Cristian Edenilson Mejía.

32 escrimeurs de 17 pays d'Amérique Latine, d'Europe et d'Asie ont pris part à cette Coupe du monde.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/75303-la-coupe-du-monde-masculine-depee-junior- revient-a-cuba>



Radio Habana Cuba